
Fahrraddemo
Laut Pressebericht der Polizei Mittelhessen 
(vom 29.05.2020) liegt der Unfallschwerpunkt in 
der Gießener Innenstadt bei Fahrradunfällen und
das mehrheitlich unverschuldet. Dies ist einer 
von vielen Gründen warum wir dringend eine 
Verkehrswende in Gießen brauchen, die diesen 
Namen auch verdient. Kleine Fahrradsträßchen, 
die nicht einmal die Kreuzungen (an denen die 
meisten Unfälle passieren) mit einbeziehen, 
reichen bei Weitem nicht aus. Wir brauchen ein 
ganzes Fahrradstraßennetz, das den 
Anlagenring beinhaltet, sowie ein autofreies 
Zentrum. Wie sich das anfühlt, den Anlagenring 
zu erobern, probieren wir bei den Fahrraddemos

aus. Komm vorbei!
Weitere Informationen findest du unter:
https://  giessen-autofrei.siehe.website  

@verkehrswende-giessen
Verkehrswende in und um Giessen

Don‘t watch the news – be the news!
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